
Antrag Nr. 11-O-22-0088
AG Hafen im Ortsbeirat Schierstein

Betreff:

Bericht der AG Hafen  

Antragstext:

Im Berichtszeitraum fand ein Treffen der AG Hafen am 04.10 statt, bei dem alle Mitglieder 
anwesend waren.
 
TOP 1: 
Versuch einer Lösung bezüglich der Kostenverteilung und –Reduzierung für die Instandsetzung 
und Umsetzung des Brunnens. Im Laufe des Monats November ist Wilhelm Vogel beauftragt 
Kontakt mit ESWE und dem Tiefbauamt aufzunehmen um vor Ort im Gespräch mit allen Beteiligten 
eine einvernehmliche Lösung in diesen Fragen zu erreichen
TOP 2: 
Klärung ob die sachgerechte Entsorgung von Fäkalien und Schmutzwasser seitens der 
Bootbesitzer oder –Nutzer in allen Fällen sichergestellt ist. Bernd Tillmann und Wilhelm Vogel sind 
beauftragt vor weiteren Schritten spätestens Anfang November den Kontakt mit den Bootsnutzern 
aufzunehmen mit dem Versuch Klarheit in diese Angelegenheit zu bringen
TOP 3:
Klärung ob ein Treffen mit Anliegern und Gewerbetreibenden, vor dem Hintergrund der aktuellen 
Wasserpflanzensituation, noch in diesem Herbst notwendig ist. Nach Diskussion herrschte 
Einvernehmen, ein solches Treffen durchzuführen. Angedacht ist der 29.November – 19:00 Uhr in 
der Pella Stube des Yachtclubs. Urban Egert ist beauftragt beim Yachtclub zu klären ob dies 
möglich ist. Danach erfolgt möglichst langfristig die Einladung an die betroffenen Vereine und 
Gewerbetreibenden durch Wilhelm Vogel. In der Einladung wird auch der Wunsch geäußert 
werden, dass ein Vertreter der Vereine und ein Vertreter der Gewerbetreibenden dauerhaft an den 
Sitzungen der AG Hafen teilnehmen sollten 
TOP 4: 
Einholung des zugesagten Angebotes der Fa. Dario – Marine bezüglich der Anschaffung eines 
Arbeitsbootes zur Ernte der Wasserbepflanzung. Wilhelm Vogel ist beauftragt mit der Fa. Darius 
Kontakt aufzunehmen um das Angebot wenn möglich bereits der Einladung (TOP 3) beifügen zu 
können.
TOP 5: 
Die Arbeitsgruppe Wasserqualität tagt am 25.10. wieder im Umweltamt Volker Birck wurde 
gebeten dort mitzuteilen dass für die CDU Fraktion zukünftig Wilhelm Vogel oder vertretungsweise 
Volker Dietz an den Sitzungen teilnehmen.

 
Wilhelm Vogel
(Sprecher der AG Hafen)

Wiesbaden, 18.10.2011


